

SEMANA VOCACIONAL

Un año más celebramos en el cole una semana muy especial, que nos permite reflexionar sobre nuestra vocación y sobre nuestro estilo de vida.

¿Qué es la vocación?

Es algo más que elegir un trabajo o un itinerario formativo. La vocación es estar atentos al mundo que nos rodea, a las personas que tenemos cerca, atentos a Dios. La vocación como llamada a la vida y como servicio a los demás.



¿Cómo lo vamos a hacer?



La reflexión de cada mañana y las dinámicas que hagamos nos ayudarán a descubrir cómo situarnos ante la vida. Lo importante es ser personas que vivamos con sentido la vida.

Experiencias de vida

Durante esta semana, tendremos la suerte de escuchar, vivir y compartir el testimonio vocacional de muchas personas. Sus experiencias serán un ejemplo para todos.



¿Sólo en clase?



La semana vocacional no sólo lo viviremos en las clases, sino también en los grupos del Movimiento Calasanz, en Misión Compartida, en la eucaristía de la CEC, etc. Es una respuesta individual que vivimos en comunidad.